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Abstract (en)
The equipment for atomizing fluids contains a rotatable hollow cylinder (21) for accommodation of fluid to be atomized and a drive for rotating the
cylinder. The cylinder cover has aa number of round hole nozzles. The cylinder is closed at its lower end and at its upper end has an aperture (25)
for input of fluid to be atomized. If required, the cylinder can have an inlet tube (31) for the fluid, which is rotatable with the cylinder. The longitudinal
axis of the tube coincides with the rotary axis of the cylinder. The end of the tube (36) is close to the tube base.

Abstract (de)
Vorrichtung zum Zerstäuben von Flüssigkeiten enthält einen drehbaren Hohlzylinder (21) zur Aufnahme der zu zerstäubenden Flüssigkeit, und einen
Antrieb zum Rotieren des Hohlzylinders (21). Der Zylindermantel weist eine Vielzahl von Rundlochdüsen auf. Der Zylinder (21) ist an seinem unteren
Ende verschlossen und hat an seinem oberen Ende eine Öffnung (25) zur Einspeisung der zu zerstäubenden Flüssigkeit sowie gegebenenfalls ein
Einlaufrohr (31) für die zu zerstäubende Flüssigkeit, das mit dem Zylinder (21) drehbar ist, dessen Längsachse mit der Zylinder-Rotationsachse
zusammenfällt und dessen Ende (36) nahe dem Zylinderboden dem Zylindermantel zugewandt ist. <IMAGE>
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